

Que no lo vendan

LUJURIA

En los brazos de la noche de cabeza me arrojé.
Con sus vicios me tentaba y yo todos los probé.
Visité un montón de bares. No paraba de beber,
de los placeres prohibidos sabrás que no me privé.

Hay una cosa que no puedo entender;
con lo que bebí anoche,
y, esta mañana, ¡Me muero de sed!

Mi cabeza es una noria que no para de girar,
mi lengua es un trapo viejo. No me puedo levantar.
Hay una cosa que no puedo entender;
con lo que bebí anoche,
y, esta mañana, ¡Me muero de sed!
¡Me encuentro fatal!
y empiezo a odiar la bebida
¡Pero me da igual!, sólo se vive una vez.

Hay cosas que no recuerdo
¿Qué demonios hice ayer?
Siempre estoy metido en líos por mi afición a beber.
Hay un pendiente en mi coche y no sé de quién es,
con la resaca de anoche mañana lo pensaré.

Hay una cosa que no puedo entender;
con lo que bebí anoche,
y, esta mañana, ¡Me muero de sed! ¡Me encuentro fatal!
y empiezo a odiar la bebida
¡Pero me da igual!, sólo se vive una vez.

¡Me encuentro fatal! ¡Me encuentro fatal!
¡Pero me da igual!, sólo se vive una vez.
¡Ponme un güisqui mas!